

Lembaga Survey NPRC, Martinus Avontur Layak Jadi Wakil Bupati di Pilkada Bartim

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.KLIKPubLIK.COM

Aug 4, 2024 - 00:06



Gambar: Windu Sokmono, Kepala Koordinator NPRC Kalimantan Tengah - Selatan

PALANGKA RAYA - Jelang pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah administratif pemerintahan, baik itu Gubernur dan wakil Gubernur, Bupati dan wakil Bupati serta Walikota dan wakil walikota, pada tanggal 27 November 2024 nanti.

Tidak terkecuali Kabupaten Barito Timur provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) yang juga akan melaksanakan pesta demokrasi terbesar bangsa ini.

Nusantara Political Research Consulting (NPRC) melalui kepala cabang koordinator Wilayah Kalimantan Tengah - Selatan, menilai di Pilkada Kabupaten Barito Timur, akan diikuti dengan wajah - wajah baru bakal calon pemimpin daerah yang dijuluki juga sebagai "Gumi Jari Janang Kalalawah".

Windu Sokmono, selaku kepala Koordinator lembaga survey NPRC Kalteng - Sel, melihat gejolak - gejolak situasi keadaan di Partai Solidaritas Indonesia (PSI) khususnya di Provinsi Kalimantan Tengah selama ini, baik dari media sosial online.

"Saat ini partai PSI khusus Kalteng, jadi sorotan sebagian masyarakatnya. Terutama untuk ketua DPW akan mencalonkan diri di Pilkada Bartim," kata Windu Sokmono kepada media ini.

Menurutnya kaderisasi dalam partai politik itu memang harus dan juga dalam konstelasi politik di tahun ini, 2024 yaitu berupa Pilkada serentak untuk mencari pemimpin dari putra dan putri terbaik didaerahnya masing - masing.

Sehingga nantinya dapat menemukan sosok yang benar - benar diharapkan masyarakatnya untuk membangun daerahnya, berdasarkan amanat yang telah diembannya.

"Lembaga Survey NPRC, Elektabilitas Martinus Avontur selama ini meningkat jauh meninggalkan Pancani Gandrung," sebut Windu menyampaikan.

Martinus Avontur, ST merupakan ketua DPD PSI Kabupaten Bartim yang juga saat ini digadang gadang akan dicalonkan sebagai wakil bupati Bartim dan akan berpasangan dengan H Supriatna ketua DPD Partai Golkar kabupaten Bartim.

Koalisi kedua partai ini, Partai PSI memiliki 1 kursi dan Golkar ada 4 kursi di DPRD Bartim, sudah cukup untuk mengusung kandidat di Pilkada Kabupaten Bartim nantinya.

"Sebagai ketua DPD PSI Kabupaten Bartim, tentunya hak untuk pencalonan baik itu sebagai wakil bupati sepantasnya lah dirinya yang berhak," ungkapnya.

Windu menegaskan kembali, bahwa kekisruhan antara kedua belah pihak, antara ketua DPD PSI Kabupaten Bartim, Martinus Avontur antara Pancani Gandrung ketua DPW PSI Kalteng.

Disini diharapkan agar pihak DPP PSI Pusat, bisa melihat akar rumpun regenerasi yang benar - benar diharapkan masyarakatnya.

"Sepantasnya lah ketua DPD PSI, Martinus Avontur yang harus diberikan Rekomendasi untuk di Pilkada Bartim," tutupnya. (//)